



Revuelo por desaparición forzada de joven en Tijuana; detienen a dos municipales

Los policías Municipales de Tijuana, Martín Trinidad “N” y Esteban Heriberto “N”, enfrentan una acusación por desaparición forzada, luego de que sin motivo a principios de este mes de septiembre detuvieron sobre la carretera Transpeninsular al comerciante José Alberto Cantero, del que desde entonces se desconoce su paradero. **PAG 7**

Caen dos policías de Tijuana por desaparición forzada

Desde la noche del primero de septiembre de este año la familia de José Alberto Cantero Ramírez, de 40 años de edad, no sabe de su paradero. Ese día mientras circulaba por la carretera Transpeninsular y la calle 16 de Septiembre de la colonia Libertad, elementos de la Policía Municipal de Tijuana, le marcaron el alto y después le ordenaron que descendiera.

De acuerdo con la relación de los hechos por parte de la Fiscalía General de Baja California, supuestamente los agentes Martín Trinidad “N” y Esteban Heriberto “N”, sin razón alguna, esposaron a la víctima y lo colocaron en la cabina trasera de la unidad BC-823A-1 que conducían los uniformados.

Los policías se retiraron del lugar y uno de ellos manejó el vehículo de la víctima una camioneta Grand Cherokee, color negra, modelo 2021 con placas de circulación 8YSZ526 del estado de California. A partir de ese momento se perdió el rastro de José Alberto Cantero.

Por este motivo y al no existir reporte policiaco sobre los hechos o su paradero, el Ministerio Público, adscrito a la Unidad Especializada para la Investigación y Persecución de Delitos de Desaparición Forzada de Personas, investigó, solicitó y obtuvo una orden de aprehensión en contra de ambos elementos municipales en activo.

La misma que fue efectua-

da este jueves 22 de septiembre contra Martín Trinidad y Esteban Heriberto, como presuntos responsables del delito de desaparición forzada en contra del ciudadano Cantero Ramírez.

Por su parte la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Municipal colaboró con la FGE durante la investigación y hasta la detención de dos agentes municipales señalados como partícipes en la desaparición forzada de una persona.

La dependencia detalló que en torno a este caso, desde antes de la detención se mantuvo estrecha coordinación y comunicación con FGE a fin de lograr el aseguramiento de los presuntos responsables.

“La Policía Municipal de Tijuana se mantiene respetuosa de la indagatoria y dispuesta a proporcionar la información requerida con el propósito de robustecer la carpeta de investigación para que se proceda conforme a derecho”, comunicó.

Este viernes, familiares del comerciante desaparecido realizaron una protesta pacífica afuera de las instalaciones de la penitenciaría de Tijuana “La Mesa”, donde también están los juzgados penales del Poder Judicial de Baja California, para exigir sé dé con el paradero de José Alberto Cantero Ramírez, y no haya impunidad en el proceso judicial contra sus presuntos captores. • (Alejandro Arturo Villa)